
Ich freue mich so! Denn: „JETZT BIN ICH HIER!“  Und das ist schön! 

Mit meiner neuen Homepage. Mit meinem neuen Logo. Mit 

unseren 3 neuen Büchern. Mit vielen Ausbildungen, die ich in 

den letzten Jahren machen durfte und auch weiterhin machen 

werde. Mit viel Wissen. Mit vielem Unwissen. Und doch mit 

einem guten Gefühl.  

Ich glaube nämlich tatsächlich daran, dass einem Visionen 

durch das Leben tragen.  

Oft, ohne es zu wissen. Ohne eigentlichem Ziel.  

Ich glaube auch daran, dass das Leben wie ein Puzzlespiel ist. Und man trägt alle Steinchen schon mit 

sich herum. Alle Puzzle Steinchen, die das Leben schöner machen. Es interessanter machen. 

Steinchen, die das Leben manchmal in Richtungen führen, die man sich nie hätte vorstellen können. 

Und mit jedem Steinchen wird das Bild größer.  

Doch das heißt noch lange nicht, dass man das Bild dann auch schon verstehen muss. Es wächst 

einfach. Irgendwie. Und am besten wächst es, wenn man einfach weitermacht. Einfach so. Weil es 

eben gerade so ist, wie es ist.  

Das ist dann womöglich genau die Voraussetzung dafür, dass Ereignisse ins Leben treten, mit denen 

man nie gerechnet hätte. Dass man Menschen treffen darf, die man vorher nicht gekannt hat. Dass 

man Projekte starten kann, die man niemals für möglich gehalten hätte. Und das alles nur, weil man 

einfach macht, was sich so ergibt oder was sich so fügt. Schritt für Schritt.  

Und genau so ist es mir ergangen. 

Ich bin vor einiger Zeit einfach losgegangen. Ohne einem bestimmen Ziel. Einfach so. Aus Spaß an der 

Freude und aus Lust auf Neues.  

Und deshalb bin ich nun da. Mit meiner Vision:  

Die Neugier für die Natur zu wecken – für das Einfache im Leben. Für große und kleine Entdecker.  

Eine Naturlehre der neuen Art auf die Welt zu bringen, mit Rezepten für Körper, Geist und Seele – 

eingebunden in die Schule des Lebens. 

Fröhlichkeit und Zufriedenheit in die Gesichter zu zaubern – gerade in der heutigen Zeit“! 

Das ist mein Ziel! 

Schön, dass du diese Zeilen liest! Vielleicht begleitest du mich ja ein Stück des Weges – es würde 

mich freuen!  

Ich freue mich auf jeden Fall über all meine Schritte bis hierher und bin schon gespannt auf alles was 

noch folgen wird. Auf diesem kommenden Weg. Wohin auch immer!  

Es ist schön, wenn du mir ein Like schenkst, meine Beiträge teilst, sie weiter empfiehlst und wenn du 

für dich und andere Tipps und Tricks aus der „großen Schatzkiste Natur“ entdecken kannst.  

Danke dir und…. alles Liebe – Karin Prassl 


